

12 Sports

Football/A Jour J-32 de la Can Total Gabon-2017

Stade d'Oyem : les inquiétudes de Nicole Assélé



Après avoir reçu les clés du stade, Nicole Assélé les a ensuite transmises au coordonnateur du Cocan à Oyem, Pierre Ngwa Obiang.



Si l'enceinte tire à sa fin, l'extérieur du stade inquiète plus d'un.

F-K-O.M

Oyem/Gabon

Bien qu'ayant salué les efforts fournis par l'entreprise Shanghai Construction Group (maître d'œuvre), la ministre des Sports, qui a symboliquement réceptionné les clés de l'ouvrage vendredi dernier, n'a pas moins émis des réserves quant à sa livraison dans les délais escomptés.

A un peu plus d'un mois de la Can 2017, la ministre des Sports s'est rendue vendredi dernier du côté d'Assok-Ngome, pour s'enquérir de l'état d'avancement des travaux de construction du stade d'Oyem et, surtout, officiellement le réceptionner.

D'une capacité de 20 500 places, cette structure, dont la construction a démarré depuis le 2 septembre 2015, comprend une surface de 34 700 m² incluant les parkings (pas encore visibles) et les voies secondaires, inachevées. Seule satisfaction : la pelouse, qui est de bien meilleure qualité que celle du stade de Port-Gentil.

Guidée par le directeur général adjoint de Shanghai Construction Group (SCG, adjudicataire de ce marché) Li Huan Bin, et du chef de projet de l'Agence nationale des grands travaux (ANGT), Franck Domingo, la ministre des Sports a fait le tour du propriétaire. A l'issue duquel elle s'est rendue compte de que tout n'est pas encore au point, notamment au niveau des vestiaires, de l'hôtel, les ascenseurs, l'extérieur (parkings et voies secondaires) et des aires de jeux annexes, encore invisibles sur le chantier. Il faut un miracle pour que ces tâches soient réalisées d'ici le 25 décembre pro-



La cabine-presse est dans sa phase de finition.



Au vu des trous sur certaines parties de la pelouse, il ya encore du travail à faire pour qu'elle soit de qualité.

chain, date prévue pour le premier match-test. D'où les inquiétudes légitimes de Nicole Assélé, bien que rassurée par le DGA de SCG. «C'est vrai que vous avez fourni des efforts considérables pour sortir ce bijou du sol en si peu de temps, mais j'ai quand même des inquiétudes. Notamment sur les finitions des vestiaires, les ascenseurs et l'extérieur du

stade», a relevé le membre du gouvernement. Autre souci relevé: le stade n'est pas encore alimenté en électricité et en eau potable. A notre passage vendredi, sur le tronçon Oyem-Assok-Ngome, la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) était encore dans la phase de l'installation des poteaux en béton, qui alimenteront le stade en électricité. Un autre défi

à relever, compte tenu du temps qui reste avant l'événement.

A l'évidence, tout semble indiquer que dans les villages d'Assok-Ngomo et au stade d'Oyem, l'or bleu ne coulera pas dans les robinets avant le début de la compétition. La ministre a laissé entendre, eu égard au retard accusé, que le stade sera alimenté pendant la Can par l'eau de la

rivière Assok-Ngome. Ce, à titre provisoire.

S'agissant des ascenseurs du stade, Nicole Assélé a enjoint l'entreprise chinoise de les livrer au plus tard le 25 décembre prochain. Il en est de même pour les parkings.

Pour ce qui est des aires de jeux annexes et des espaces verts, elle a préféré être réaliste : «Les aires de jeux et les espaces verts ne pourront pas être livrés avant la Can. L'entreprise chinoise a encore un an de travaux. Elle finira sa mission comme prévu. Mais il faut que l'essentiel soit livré dans les temps, avant le début de la compétition», a-t-elle lancé.

En ce qui concerne l'aire de jeu, son gazon a été semé il y a trois mois. C'est

l'ancien international gabonais Jean-Daniel Ndong Nze, qui travaille pour le compte de l'entreprise Infra TP, qui a lourde mission de fournir une pelouse de qualité aux équipes de la poule C, notamment la Côte d'Ivoire, championne en titre.

Selon lui, 80% du travail a déjà été réalisé : «Au dernier passage des responsables de la Confédération africaine de football à Oyem et à Bitam, ils nous ont fait savoir que nous avons les meilleurs gazons que les trois autres sites. A ce jour, nous sommes dans la phase de la pelouse (renforcement de la pelouse) pour protéger l'intégrité physique des acteurs et le nivellement du terrain», a-t-il déclaré.

Anniversaire



**POUR CETTE ANNEE DE PLUS QUI S'AJOUTE A TA VIE, NOUS TE SOUHAITONS UN JOYEUX ANNIVERSAIRE!
LONGUE VIE A TOI MONSIEUR LE PROFESSEUR TITULAIRE!
TES ENFANTS.**